

## Skeleton Coast

### La côte des squelettes.

Ce morceau de côte du nord-ouest de la Namibie ne ressemble à aucune autre région. Le contraste est saisissant entre les dunes de sable qui se jettent dans les eaux glacées et agitées de la côte et l'intérieur des terres si coloré. C'est un territoire tout de même aride et sauvage mais dont l'inhospitalité le rend plutôt fascinant.

Cette côte livrée aux vents et aux tempêtes tient son surnom des nombreux navires échoués depuis des décennies. Les navigateurs portugais l'appelaient même « **les sables de l'enfer** ». Depuis l'embouchure du Swakop à celle du Kunene la côte est protégée par le parc national de Skeleton Coast, créé en 1971.

Malgré l'**hostilité du territoire** on peut observer un grand nombre d'animaux. Soyez attentifs et observez **les lions**, **éléphants**, **zèbres**, **girafes**, **oryx** et **rhinocéros** qui peuplent la région. Plus près de la mer les oiseaux marins aussi sont nombreux et pêchent énormément.

La **National West Coast Recreation Area** est une zone praticable par tous les véhicules (**camping-car**, **truck**, **4x4**) accessible sans autorisation particulière et convoitée par les pêcheurs à la ligne. A la **Cape Cross Seal Reserve** ne manquez pas de voir l'une des plus grandes colonies d'otaries à fourrure au monde.

La **côte des squelettes** n'a rien à voir avec les autres régions d'Afrique australe. Atypique par son climat et son atmosphère elle fascine et interpelle toujours de plus en plus les visiteurs qui passent.